



文 武 両 輪

ぶん ぶ りょう りん
～学習も行事も部活動も～

令和4年6月2日

【文責】校長 蔦川 誠

たくさんの思い出をつくることができた 修学旅行、宿泊学習、校外学習！

去る5月15日（日）3年生が3泊4日の日程で、栃木県・宮城県・岩手県方面への修学旅行に行ってきました。5月18日（水）には2年生が岩手県方面への1泊2日の宿泊学習に出発し、1年生は種差少年自然の家での校外学習に行ってきました。

今回の学習（旅行）については、それぞれの学年とも、目的とテーマやスローガンを掲げて、事前の準備や学習をしっかりと行ってきました。そして、実際に体験することで、その目的を確実に達成することができました。また、文化遺産の見学、宿泊、炊事を伴う集団活動を行うことで、学校内での学習では決して得ることのできない、生きた知識を獲得したり先生方や友達との絆を深めたりして、貴重な経験をすることができました。一人一人の生徒もそれぞれ、たくさんの思い出をつくることができました。さらには、今回の学習（旅行）を通じて、集団としての各学年の良い面がいくつも見られました。良い面はこれからの学校生活で生かしてくれることを大いに期待しています。

これらの学習を実施するにあたっては、保護者の皆さんには深く御理解と御協力をいただきました。本当にありがとうございました。引き続き、本校の教育活動に御理解と御協力をいただきますよう、よろしくお願いたします。

最後に、各学年代表生徒の“振り返り”を紹介します。

【第1学年代表】

1学年代議委員長 太田 理香子

中学生になり、初めての校外学習でした。初めて会った人ばかりで、緊張している人がたくさんいました。しかし、班のメンバーといっしょに考えたり、行動したりすることで徐々に笑顔が増えていきました。かまどで火を焚くときはいっしょに働き、お皿洗いのときは「手伝うよ。」と手を差し伸べてくれるなど、新しいメンバーの新しい発見ができました。

【第2学年代表】

校外学習実行委員長 坂本 類

宿泊学習では、たくさんの場所に行きました。美術館や岩手公園、歴史文化館、子ども科学館、小岩井農場に行きました。どの場所もとても楽しかったです。全部の場所で学んだことがあります。それは、施設の方やバスの運転手さんへの挨拶、お礼を言うことなどです。また、宿泊学習のテーマも達成できたと思います。とてもよい宿泊学習になったと思います。

【第3学年代表】

修学旅行実行委員長 山木 菜生

今回の修学旅行のスローガンは、「唯一無二 ～Let's enjoy!～」でした。これには「私達の修学旅行を他に二つとないものにし、楽しむところは楽しもう」という願いが込められています。スローガンを達成するために、「時間を意識した行動ができる」「得た知識を将来につなげることができる」「仲間と最高の思い出をつくることのできる」の3つの目標を立てました。3年生全員がこの3つの目標を達成できました。今回の修学旅行で学んだことを、これからの生活に生かしていきたいです。